



## **Communiqué de presse**

*Pour diffusion immédiate*

### **UN VOYAGE PLUS QUE FORMATEUR POUR 24 MEMBRES DU PERSONNEL DE L'ÉCOLE C.-E.-POULIOT DE GASPÉ**

---

**Gaspé, le 22 octobre 2018** – Grâce à la Fondation Lucie et André Chagnon, une délégation de 24 membres du personnel de l'école C.-E.-Pouliot a eu la chance de se rendre en Ontario lors des arrêts pédagogiques des 1<sup>er</sup> et 2 octobre 2018. En visitant les écoles Pierre-Savard et Franco-Cité, deux écoles secondaires francophones de la région d'Ottawa, la délégation a pu rencontrer des équipes-écoles inspirantes qui appliquent un fonctionnement en communautés d'apprentissage professionnelles (CAP).

Cette démarche s'inscrit dans la volonté de l'équipe-école C.-E.-Pouliot d'instaurer une culture collaborative dans l'établissement, de mettre en place des communautés d'apprentissage professionnelles efficaces et conséquemment de contribuer de façon notable à la réussite d'un plus grand nombre d'élèves dans l'obtention d'un diplôme. « *Lors de nos premières rencontres au sujet des CAP, j'avais de la difficulté à concevoir les retombées réelles de cette culture collaborative. Mais après avoir vu la façon de travailler de ces équipes efficaces, je suis maintenant convaincu qu'il s'agit d'une démarche essentielle afin d'améliorer l'apprentissage et la réussite chez nos élèves* », indique monsieur Marc Boulay, enseignant à l'école C.-E.-Pouliot.

Il est à noter que depuis le tout début de l'implantation de cette démarche, l'équipe-école est accompagnée par monsieur François Massé, consultant expert dans la mise en place des communautés d'apprentissage professionnelles (CAP).

- 30 -

**Source :**

Commission scolaire des Chic-Chocs

**Pour information :**

Marie-Noëlle Dion, conseillère en communication et attachée d'administration

Service des communications

Tél. : 418 368-3499, poste 5912